

市民のひろば

市民の皆様からいただいたお便りの中から、ご意見や情報などを紹介します。



広 報かのをやを通して、いろんな人がいろんなことをして活動して頑張られていることを知りまして、自分にできることを少しずつ頑張っていこうと思えました。これからも広報が届くのを楽しみにしています。(さとみさん・女性)

4月、新入学や新学期、就職などそれぞれ新しい生活が始まります。学校や職場など、しばらくは新しい環境でドキドキ、そして、気を張りながらの生活になる方もいらっしゃると思います。心機一転、色々なことにチャレンジしていきたいですね。広報かのをやも、コーナーのリニューアルなど進化させながら、市民の皆様には様々な情報を提供してまいります。2月末に全面リニューアルをした市ホームページは、年々増加する外国人居住者やインバウンドへの対応として、英語、中国語(簡体語)、韓国語に加え、中国語(繁体語)、タイ語、ベトナム語での閲

覧もできるようにになりました。外国人のお知り合いがいちっしやいましたら、ご紹介ください。(https://www.city.kanoyajp)

先 日、高速を使って、おでんを食べてきました。女子が好む店とはとても言えない感じなのですが、味は最高、久しぶりに感動しました。この店のすぢさは更に1週間程経った頃やってきました。食べたくて食べたくて仕方ない衝動にかられたのです。こういうお店が本当に良いお店なんだとつくづく実感しました。鹿屋に来て丸6年、そういうお店がいくつかあります。食べることの幸せ、鹿児島に来てより一層感じています。(おでんさん・女性)

おでんさんは、相当な食通とお見受けしました。1週間程経った頃に食べたくて仕方がない衝動にかられるということは、味付けは濃いめのみそ味でしょうか。食欲と想像力がかき立てられます。鹿屋にもそんなお店がいくつかあるとのことですので、鹿屋の食の魅力を口コミやSNSなどで発信していただけたらととてもうれしいです。かのやポータルサイトの「かのやファン倶楽部」でも「かのやのグルメ」を紹介してい



かのやファン倶楽部

ますので、ご覧ください。

コ ロナウイルスで様々なイベントが中止になったりして主催する関係者の方々もとても残念だと思います。私としては鹿屋市民として少しでもお役に立てるように日々過ごしていきたいと思っています。コロナウイルスに負けずに笑顔で頑張っていきましょう。ファイト!!(Mさん・女性)

新型コロナウイルス感染症は、国内各地で感染の確認が相次いでいます。その特徴は、発熱やのどの痛み、せきが長引くことが多く、強いだるさ(倦怠感)があるようです。予防のポイントは、「手洗い・うがい」の励行、「せきエチケット」の2つとのこと。また、人込みを避けることや発熱等の風邪の症状が見られる時は、学校や会社を休むことなども日常生活で気を付けることとされています。マスクや消毒液の品薄状態をはじめ、市内の小中学校の臨時休業やイベントの中止など私たちの生活に大きな影響を及ぼすなか、市内では自宅にいる児童・生徒への低価格でのお弁当の提供やその材料の寄附、お弁当の配達など心温まる善意のつながりも始まっています。1日も早く日常生活が戻ることを願うばかりです。

鹿 屋に来て、そろそろ1年がたとうとしています。毎月家族でお出かけする時は、広報かのを参考にしています。また、子どもも小さいので休日救急当番医のページは必ず切り取り冷蔵庫に貼っています。市民のためになる情報がたくさん詰まった広報かのを!!今後も楽しみにしています。(M・Iさん・女性)

鹿屋での暮らしはいかがですか。子育てに奮闘されながら、充実した日々を過ごされているのではないのでしょうか。我が家でも感じることはないのですが、不思議と子どもたちは、休みの日や連休になると熱が出たり、具合が悪くなったりすることが多い気がします。休日救急当番医の情報は、広報かのをのほか、市総合アプリ「かのやライブ(無料)」でも確認することができます。ですので、ぜひ、ダウンロードして活用してください。



かのやライブ

かのやばら園・霧島ヶ丘公園

いま旬!



チューリップ

かのやばら園や霧島ヶ丘公園では、約5万5千本のチューリップが早咲き・中咲き・遅咲きと咲き変わり、4月初めまで楽しむことができます。